
Ejemplo de lo que no hay que hacer * 

Lejos de disculparse con Juan Martín Del Potro por no haberle dicho al umpire que tocó la red y no 

debían darle el punto por ganado, Milos Raonic se hizo cargo de la infracción luego del partido y 

no se mostró arrepentido. “Tuve suerte de que el juez no vio que toqué la red. Fue suerte para mí 

y mala suerte para él”, sentenció el canadiense tras eliminar a Delpo en los octavos de final del 

Masters 1000 de Montreal. 

“Era un punto muy importante. Si 

pudieras poner a alguien en mi lugar, 

estando break abajo. ¿Avisarías que 

tocaste la red?”, se justificó el joven 

de 22 años, que también desató la 

bronca de Delpo por una detención 

de 11 minutos en el primer set para 

que sea atendido. 

Luego de eso, un periodista le 

reclamó que “entonces fue punto de Del Potro”. Y Raonic fue contundente: “Hipotéticamente sí, 

técnicamente no ”. 

  ¿Cuántos hay que "si no lo ven" dan por buenos (o malos) tantos que no lo son? El que no 

entiende eso en el tenis, no entiende el juego. Pésimo ejemplo el de Raonic para todos los que 

practicamos este deporte, no importa si profesionalmente o recontra amateur como nosotros lo 

hacemos. 

Si quieren ver más, acá les dejo el link: 

http://www.clarin.com/deportes/tenis/Potro-caliente-paso_0_971303140.html 

 

*Enviado por Gustavo Perelsztein 
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